**\$10.00** Ejemplar Viernes 27 de Diciembre de 2024 **DE PIEDRAS NEGRAS** 

Año XXXVIII No. 13,664 Piedras Negras, Coahuila

# Recibe Puerto Verde permiso presidencial



El percance ocurrió el sábado 21 de diciembre, cuando un vehículo Lincoln invadió el carril contrario.

TRAS 5 DÍAS EN AGONÍA

# Fallece niño por choque en Nava

El incidente se registró la noche del sábado cuando una unidad invadió carril y los impactó de frente

ALBERTO IBARRA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. - La Agencia de Investigación Criminal confirmó este 25 de diciembre el fallecimiento de un menor de 9 años, quien había permanecido hospitalizado varios días tras un accidente ocurrido el 21 de diciembre en la carretera 57, en el tramo Nava-Piedras Negras.

El incidente se produjo cuando un vehículo Lincoln invadió el carril contrario y colisionó de frente contra un automóvil Aveo, en el que viajaban tres personas. Debido al impacto, tanto el menor como el conductor del Aveo quedaron prensados. El accidente tuvo lugar a la altura de las oficinas de Micare.

Las autoridades continúan investigando las causas del trágico suceso.



El accidente tuvo lugar a la altura de las oficinas de Micare, y las autoridades continúan las investigaciones del caso.

La primera palada se espera para mitad de 2025

REDACCIÓN / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - El ambicioso proyecto de construcción del tercer Puente Internacional de Eagle Pass, conocido como Puerto Verde, ha recibido el permiso presidencial, lo que marca un paso importante para su desarrollo.

Roberto Ruiz, comisionado del Precinto 4 del Condado de Maverick, anunció que la primera palada podría darse a me-







diados de 2025, aunque señaló que el proceso está tomando más tiempo del esperado.

"El proyecto avanza poco a poco, y aunque esperamos que la primera palada sea a mitad del próximo año, será un proceso largo antes de que se complete", comentó Ruiz.

El nuevo puente, que también incluirá un cruce ferroviario, estará ubicado

al norte de Eagle Pass, en terrenos del condado, en la zona conocida como Minas del Seco.

Este puente, que se financiará a través de una inversión privada, no representará costos para el Condado de Maverick. El proyecto tiene como objetivo aliviar el tráfico de mercancías, ya que se destinará exclusivamente al cruce de camiones comerciales.





@periodico\_lavoz



## Coahuila sorprendió a México y al mundo

Con eventos de primer nivel en todas las regiones y la promoción nacional e internacional



### **AUMENTA FLUJO DE MIGRANTES** EN COAHUILA

MARCO JUÁREZ / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - A pocos días de la toma de posesión de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, las Casas del Migrante en Coahuila han registrado un aumento significativo en su ocupación, ante la incertidumbre generada por las políticas migratorias que el mandatario electo ha anunciado.

Alberto Xicoténcatl, director de la Casa del Migrante en Saltillo, explicó que el flujo de migrantes ha crecido debido al miedo que ha causado el discurso antiinmigrante de Trump. "La gente quiere llegar a la frontera antes

de que Trump tome posesión y se están apurando mucho para llegar", indicó Xicoténcatl.

Sin embargo, aclaró que, aunque las casas están a su máxima capacidad, no se han registrado llegadas masivas ni caravanas, sino un aumento gradual en el número de personas buscando albergue.

Este incremento también ha sido impulsado por el arribo de familias completas, que, debido a cuestiones de seguridad, prefieren no quedarse a la intemperie y solicitar resguardo en las casas mientras esperan que el CBP One les otorgue la entrada para solicitar asilo en Estados Unidos.

#### **IREGRESAN LOS PAISANOS!**

#### Saturan la carretera 57 con dirección a los Manantiales

REDACCIÓN / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. - La circulación en la carretera 57, que conecta la Región Carbonífera con los Cinco Manantiales, comenzó a saturarse durante toda la mañana y tarde de este jueves, provocando largas

filas de vehículos y malestar entre los conductores. El embotellamiento se

ha atribuido a las exhaustivas revisiones realizadas por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), que han ralentizado el flujo vehicular, afectando a miles de automóviles que intentan





llegar a la región Norte de Coahuila o cruzar hacia los Estados Unidos.

Automovilistas han expresado su frustración por los significativos retrasos en sus trayectos. Mientras tanto, el módulo de Banjército sigue ofreciendo atención a cientos de personas que realizan trámites de auto embargo, una afluencia que se mantiene constante debido a la cercanía de las fiestas de fin de año, cuando muchos paisanos

buscan reunirse con sus familias.

La situación ha generado un llamado a las autoridades para evaluar y mejorar los procesos de revisión, con el fin de agilizar el tráfico, especialmente en épocas festivas donde el volumen de vehículos aumenta considerablemente.

